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Ata da 2.315ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 
Aos oito (8) dias do mês de Junho do ano de dois mil e dezesseis, as quatorze (14) horas e quinze (15)  

minutos, sob a Presidência do Vereador Gerson Sutil, secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima 

Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda 

milésima trecentésima décima quinta Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da 

Sessão Ordinária anterior, que foi aprovada sem restrições. Expediente:- Projeto de Lei nº 59/2016, 

do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Denomina como prolongamento da Rua Alberto 

Gonçalves, o trecho, hoje, sem nome, entre a Rua José Arthur de Jesus, até o seu final no Bairro 

Colônia Santa Clara. Projeto de Lei nº 60/2016, dos Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Antonio Sirlei 

Alves da Silva, Vereador Presidente Gerson Sutil e Vereadores Herculano da Silva, Itari Cropolato, 

Joel Elias Fadel, José Otávio Nocera, Luiz Cezar Canha Ferreira, Maria de Fátima Barth Antão Castro, 

Paulo Cesar de Farias e Regiane Batista Severino, que Estabelece os subsídios do Prefeito, do Vice-

Prefeito e dos Secretários Municipais para o período de 2017/2020. Projeto de Lei nº 61/2016, dos 

Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Antonio Sirlei Alves da Silva, Vereador Presidente Gerson Sutil e 

Vereadores Herculano da Silva, Itari Cropolato, José Otávio Nocera, Luiz Cezar Canha Ferreira, Maria 

de Fátima Barth Antão Castro, Paulo Cesar de Farias e Regiane Batista Severino, que Estabelece os 

subsídios dos Vereadores para a Legislatura de 2017/2020. Projeto de Lei nº 62/2016, do Vereador 

Joel Elias Fadel, que Denomina de Emídio Antônio dos Santos o Edifício da Rodoviária Municipal de 

Castro. Of. nº 154/2016, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando as informações solicitadas 

para estudo do Projeto de Lei Complementar nº 03/2013. Of. nº 155/2016, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando as informações solicitadas para estudo do Projeto de Lei nº 31/2016. Of. 

nº 158/2016, do Senhor Prefeito Municipal, solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 116/2015, que 

Aprova o Regimento Interno da Junta Administrativa de Recursos e Infrações – JARI no âmbito do 

Município de Castro – Paraná, e dá outras providências. Of. nº 160/2016, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 42, 51, 52, 53, 54, 55 e 56/2016, aprovados pelos 

Vereadores desta Casa, devidamente sancionados como Leis Municipais sob nº 3262, 3263, 3264, 

3265, 3266, 3267 e 3268/2016, respectivamente. Of. nº 162/2016, do Senhor Prefeito Municipal, 

prestando as informações solicitadas ao Requerimento nº 67/2016, informando que a reforma 

mencionada foi realizada em sua totalidade pela Empresa Aparecido Endalécio Donha Artero, 

(Contrato Administrativo nº 166/2015, oriundo da Tomada de Preços nº 035/2015), conforme 

planilha de medição anexa. Of. nº 069/2016, da Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, 

em resposta a Indicação nº 82/2016, que solicitou a poda de árvores localizadas nas laterais da ponta 

da Rua Tiradentes, comunicando que o serviço será executado na primeira semana de Junho de 

2016. Of. nº 105/2016, da Secretária Municipal de Educação, em resposta ao Requerimento nº 

81/2016, que solicitou informações quanto à destinação do Restaurante Cidadão “Vó Marilda”, 

informando que o espaço onde funcionava o citado restaurante atualmente é utilizado como cozinha 
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e refeitório da Escola Municipal Professora Dalila Ayres. Balancete Financeiro deste Legislativo 

referente ao Exercício Financeiro do mês de Maio de 2016, assinado pela Contadora desta Casa. 

Requerimento nº 89/2016, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, solicitando informações quanto à possibilidade de se firmar Convênio entre o Município 

de Castro e o Esquadrão da Vida de Ponta Grossa. Requerimento nº 90/2016, da Vereadora Regiane 

Batista Severino, que Requer Voto de Congratulações à jovem Anderly Zargiski, pela conquista do 

título Miss Eco Brasil 2016. Requerimento nº 91/2016, do Vereador Herculano da Silva, que Requer 

seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando remanejamento dos postes de luz da Vila Jeová, Vila 

Rio Branco. Requerimento nº 92/2016, da Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro, que 

Requer seja oficiado ao Departamento Municipal de Meio Ambiente e ao Gerente Regional da 

Sanepar, solicitando informações referentes à implantação do sistema de rede de esgoto no Bairro 

Conjunto Santa Clara. Indicação nº 106/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de 

colocação de tachões, pintura de faixas e placas de sinalização no Bairro Morada do Sol. Indicação nº 

107/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, sugestão de ampliação de anti-pó na Rua Valdevina Rodrigues dos Santos, 

Bairro Jardim Arapongas. Indicação nº 108/2016, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao 

Prefeito Municipal, a necessidade de melhorias nas estradas de Arroio Bonito e do Bairro Guabiroba. 

Indicação nº 109/2016, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica à Secretária Municipal de Obras 

e Serviços Públicos, a necessidade de melhorias na Praça localizada no Jardim Dona Helena. 

Indicação nº 110/2016, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Prefeito Municipal, sugestão 

de instalação de academia ao ar livre na Praça localizada no Jardim Dona Helena. Indicação nº 

111/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, a necessidade da colocação de manilhas na Rua Juvenal Ribas, Bairro 

Jardim Arapongas. Indicação nº 112/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade da colocação de anti-pó na Rua 

Juvenal Ribas, Bairro Jardim Arapongas. Esgotada a matéria para o expediente e não havendo 

Vereador inscrito para o pequeno expediente, procedeu-se à chamada, constando-se a presença de 

todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a Ordem do Dia, ocasião em que o 

Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei do nº 59 ao nº 62/2016, bem como os ofícios nº 

154 e 155/2016, do Senhor Prefeito Municipal, referentes ao Projeto de Lei Complementar nº 

03/2013 e Projeto de Lei nº 31/2016, respectivamente, aos Senhores Membros das Comissões 

Permanentes para a emissão de pareceres. Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a 

dispensa das exigências regimentais, para que sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as 

matérias constantes da Ordem do Dia, com fundamento no artigo 138, parágrafo 8º do Regimento 

Interno desta casa (Projetos de Lei nº 57 e 58/2016)) assinado por dez (10) Vereadores. Discussão e 

votação única do Projeto de Lei nº 57/2016, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões 
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Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento, em discussão usou da palavra a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, manifestando-se favorável ao projeto, embora achasse estranho 

que há cerca de um ano e meio, não se poderia nem ser implantado um projeto para atender a 

dependentes químicos e agora vai ser cedido à empresa com outra função, mas que ficará atenta a 

outros projetos que vierem neste sentido. Igualmente fez uso da palavra o Vereador Itari Cropolato, 

manifestando-se também favorável ao projeto porque está gerando empregos e será mais uma 

empresa de portas abertas em Castro. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 58/2016, com parecer favorável dos 

Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão e, após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 89, 90, 91 e 92/2016, 

os quais em discussão, e após em votação, foram aprovados por unanimidade. 1ª discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 31/2016, com parecer jurídico emitido pela procuradora desta Casa, 

orientando para que se oficie ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando maiores informações ao 

projeto, em discussão usou da palavra a Vereadora Regiane Batista Severino, Presidente da Comissão 

Permanente de Finanças e Orçamento, solicitando vistas ao projeto, para verificação legal, pois o 

índice está acima do limite prudencial observado pelo Tribunal de Contas do Estado. Sendo 

concedido o pedido de vistas pelo Senhor Presidente à Vereadora solicitante, este retirou o Projeto 

de Lei nº 31/2016 da Ordem do Dia. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 47/2016, com 

emendas aditivas, supressivas, redacionais e modificativa apresentadas pelos Membros das 

Comissões Permanentes e pareceres favoráveis dos mesmos ao projeto com as emendas. Em 

discussão, e após em votação, as emendas foram aprovadas por unanimidade. Em discussão, e após 

em votação, o Projeto de Lei nº 47/2016 foi aprovado por unanimidade, com as emendas. Não 

havendo mais matéria a ser deliberada na Ordem do Dia e antes de deixar livre o uso da palavra, o 

Senhor Presidente lembrou mais uma vez aos Senhores Vereadores que aqueles que tiverem alguma 

dúvida referente à Prestação de Contas do Executivo Municipal referente ao Exercício Financeiro do 

ano de 2013, têm o prazo até dez (10) de Junho do corrente para encaminhar suas dúvidas por 

escrito aos Membros da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento. Comunicou também a 

realização de Sessão Jovem nesta Casa, nos dias quinze (15) e vinte e dois (22) de Junho do corrente 

mês, as oito (8) horas, com alunos do quarto (4º) e quinto (5º) anos da Escola Municipal Professora 

Dalila Ayres. E, ainda transmitiu o convite do Coordenador da 6ª (sexta) Conferência da Cidade de 

Castro – Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano – Conselho Municipal de 

Desenvolvimento, para o citado evento nesta Casa, que ocorrerá no dia quatorze (14) de Junho do 

corrente, das oito (8) as dezessete (17) horas. Em seguida, ficou livre o uso da palavra e não havendo 

Vereador querendo manifestar-se, o Senhor Presidente agradecendo a presença e colaboração de 

todos e convocando os Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se no dia quinze (15) 

de Junho do corrente, a hora regimental, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de 
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Fátima Barth Antão Castro, primeira (1ª) Secretária, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai 

assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes. 

 


